

| XAVIER SOLANAS



Procuradores y Ayuntamiento hacen frente común contra los desahucios

El pasado día 31 de mayo se llevó a cabo en la Sala de la Comisión de Gobierno la firma del convenio entre el Ayuntamiento de Granollers y el Colegio de Procuradores de los Tribunales de Barcelona, con el objeto de ayudar a las personas o familias en situación de vulnerabilidad como consecuencia de procedimientos de desahucios. Rubricaron el acuerdo el alcalde Josep Mayoral y el vicedecano del Colegio de Procuradores de Barcelona, Ramon Daví. Mediante este acuerdo, los procuradores podrán facilitar al Ayuntamiento la información necesaria sobre las familias o personas en situaciones de vulnerabilidad para que desde los Servicios Sociales puedan realizar las acciones oportunas para ayudarles.

Según indicó Ramón Daví, "actualmente las sensibilidades en estos temas están cambiando considerablemente tanto en lo que se refiere a las entidades bancarias como a los jueces, que intentan evitar, en la medida que pueden, que se den casos con situaciones extremas". Desde el Ayuntamiento, Mayoral y la concejala Maria del Mar Sánchez, recordaron que hasta la fecha, "se ha contado con la existencia de dos pisos para poder utilizar en casos extremos y que, en otras ocasiones, se ha optado por los acuerdos que hay con hoteles y pensiones de la ciudad". De esta manera, algunas de las personas afectadas por casos judiciales avanzados pueden encontrar una solución inmediata a la espera de otras soluciones . El Ayuntamiento de Granollers puso en marcha hace unos meses un plan de acción para hacer frente al impacto social de los desahucios con el soporte de Càritas, del Colegio de Abogados de Barcelona y de la Plataforma de Afectados por la Hipoteca (PAH).

ECOGRA atrajo a un numeroso público



I XAVIER SOLANAS

REDACCIÓN | El pasado domingo por la tarde, unas horas antes que la 4a Fira de la Ecología y la Alternativa (ECOGRA) pusiera punto final a la edición de este año, la presidenta de la Associació Granollers Comerç de Dalt, Rosa Llobet, escuchaba con atención –mientras atendía al periodista de Revista del Vallès, como una mujer de me-

diana edad felicitaba cordialmente a los representantes de una parada por la feria que acababa de visitar. Una felicitación que también repitieron otras personas al coincidir en algunas de las ventajas que ha presentado esta edición de ECOGRA, que ha doblado el número de expositores y conferenciantes. Mientras trajinaba con cajas y paquetes de propaganda, la presidenta de Granollers Comerç de Dalt recordaba que "la impresión general de los expositores y comerciantes que han participado es muy positiva, ya que a lo largo de los tres días han sido muchas las personas que se han interesado por las propuestas que se han presentado". Rosa destacaba también que ya tenía apalabrada la participación de varios expositores de cara a la quinta edición a celebrar el año que viene.

Justo a esa hora de la tarde, múchos establecimientos de la calle Joan Prim (era domingo) mantenían las puertas abiertas, siendo una extensión más de la feria. Y al mismo tiempo también, eran unos cuantos los conductores que probaban los coches eléctricos que la empresa Pruna trasladó hasta ese punto para dar a conocer unos modelos que poco a poco comienzan a ser cada día más familiares. Justo al otro extremo de la calle, esquina con Francesc Ribas, un grupo de baile ofrecía, mientras era contemplado por un numeroso público allí congregado, unos ejercicios que ayudaban a la relajación... Y en la zona central del trayecto se podían comprar diversos productos ecológicos o apostar por iniciativas de un huerto ecológico como las que ofrecía, en un llamativo container, la empresa Horting Granollers situada a Palou.

RESPUESTA

consigue su consolidación.

La feria, que este año ha doblado el

y conferenciantes,

número de expositores

Las actividades, con charlas, conferencias, cuentos... eran más que numeros y en casi todas las paradas se podía ver como la actividad era la tónica general.

NECROLÒGICA

La mort de José Alcaraz ens ha trastornat...

Va ser tot molt ràpid, malgrat que la malaltia et turmentava feia ja 11 anys. Una vintena d'intervencions no el van però desanimar. Tenia un caràcter especial, generós, sempre content i amable, amatent a qualsevol cosa que se li proposés. Ni quan va saber que la malaltia tocava la simfonia final, va perdre les ganes de viure, de seguir endavant. Josep, ens has donat una gran Iliçó, la teva valentia i ganes de viure ens ha colpit. Els companys del Taller de Lletres i tota la gran família d'Oncovallès, Fundació de la qual vas ser cofundador farà ja onze anys, de la qual has estat fidel col·laborador ens trobem trastornats, sobtats. Ens dol no haver-te acomiadat, abraçat en els darrers moments però, no hi vam arribar a temps. Et trobarem molt a faltar. Qui farà les portades de la Revista? Qui tindrà la paciència d'escoltar i atendre les múlti-



ples idees que ens venen pel cap i tu, de forma generosa, anaves assajant?

La mostra de que eres un home estimat va fer-se palès a l'acte del Comiat. Moltes persones no podien contenir les llàgrimes, al descobrir que ja no ens acompanyaràs...Tenim la certesa de que ens retrobarem, i vetllarem, de nou, els

uns pels altres, a l'estil d'Oncovallès. Des d'aquesta Revista et diem que t'estimem, que et duem al cor. A la teva esposa Carme, als teus fills i néts, els reiterem el nostre sentiment de condol, i els enviem una forta abraçada.

Taller de Lletres Oncovallès